



加茂川だより

海南省立下津第二中学校
夢をかたり 汗をかき 絆をつむぐ
第10号 令和6年12月24日 発行

校庭の椿の花が膨らみ、きれいな色の花びらが顔を出しています。春という字が入っているので、春を告げる花と言われることが多いようですが、色の少ない冬の風景に、赤が映え、温かみを感じます。



毎年のことながら、年末という言葉が聞くとなんだかそわそわします。振り返ってみればいろいろな事があった1年でしたが、大きな事故などなく学校生活を送ることができ、こうして年末を迎えられる事は嬉しいことです。見守っていただきました保護者の皆様や地域の皆様に感謝申し上げます。

2学期は、生徒の皆さんが活躍する行事がたくさんありました。その分、自身で考え行動する、仲間と考え合い行動を共にする事で知ったことや気づいたこと、学んだことがたくさんあったと思います。「2学期は成長の学期です。」と話したように必ず成長しています。

冬休みは、家庭での時間が多くなります。自己判断をし、自己責任で活動することも多くあります。下津二中の生徒としての自覚を持った生活をしてください。そして保護者の方としっかり話ができる日々でもあります。家庭の一員としての皆さんの活躍も楽しみにしています

☆不易流行

12月5日(木)に、授業参観と教育講演会を開催しました。授業参観には、たくさんの保護者の方にご出席いただきました。ありがとうございました。その後の教育講演会では、野田商店の社長で、乾物マエストロでもある野田智也様にご講演いただきました。野田様からは、社長として日々心がけていることや、乾物を広めるために工夫したこと、「乾物とは」のお話があり、『不易流行。ずっと変わらない大切な軸と時代に合わせていく柔軟さが大切。大切な伝統を守りつつ、時代の流れに合わせて生徒の皆さんの若い力や行動力が必要』とお話してくださいました。最初に昆布茶を振る舞っていただいたり、途中でクイズを設けてくださったり、あつという間の1時間でした。

【クイズです！ ひじきを漢字で書くと・・・○尾菜。○に入る漢字は？】

生徒の感想を紹介します。(抜粋)

☆まず昆布茶を飲んですごくだしがでていてあたたかくおいしかったです。野田さんが心がけていることがすごくいいなと思いました。話している時もずっと笑顔で聞いていてすごく嬉しくなりました。私も野田さんのように笑顔で気配り目配り心配りをしようと思いました。伝統を継ぎつつ新しい取組が増えてほしいと私も思いました。(3年生)

☆人権尊重作文発表会

12月6日(金)には、校内人権尊重作文発表会を開催しました。人権学習は、年間通して学びを深めていますが、体育祭が終わってから各学年で集中して学習します。1年生は、地域学習や周りの人や仲間について考えることを中心に、2年生は障がいを持った方とのふれあいや高齢者体験など体験を通していろいろな人の立場に立って考える学習を中心に、3年生は、命について様々な考えや生き方を知り、自分事として考える事を中心に学習を進めてきました。そして、それぞれがしっかり考え自分の思いを作文にまとめました。発表会では各クラスの代表4名が作文を読みま

した。保護者の方や地域の方にも聞いていただきました。地域の方からは、「作文の内容や発表も良かったが、聞いている生徒さんの姿がとても立派でした」とお話をいただきました。

☆みんな走りきりました。



12月19日(木)、紀三井寺競技場を中心とした周回コースで校内マラソン大会を開催しました。朝から雨が降って、開催直前にも曇りが降りました。それでも皆さんが走るころには、青空が見えてきて、皆さんのがんばりを後押ししてくれているようでした。2.8kmをそれぞれのペースで、参加した生徒全員が走りきりました。始まる前のドキドキ、そわそわしていた気持ちがウソのように晴れやかな気分でゴールできましたね。いつも以上の応援も力になったはず。たくさんカッコいい姿を見ることができました。見学の皆さんもお手伝いありがとうございました。助かりました。そして、お手伝いいただいた保護者の皆様、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



☆下津第二中学校区学校運営協議会

12月9日(月)地域の方や保護者代表の方、小学校長にお集まりいただいて第2回運営協議会を行いました。無言清掃の様子を見ていただき、2学期の行事の報告や3学期に向けての説明をしました。「生徒の様子が落ち着いている」「長く無言清掃が続いているのは素晴らしいこと」「校舎は古くても、校内敷地が広くても、人数が少なくても、いつ訪問してもきれいです。すべての子どもたちが無言清掃や美化活動などを一生懸命取り組んでいるからだと思います。」「新聞を読まない生徒の割合が低い結果が出ているが、新聞を含め活字に触れる機会を多く持ってほしい」「下津二中の生徒の当り前のレベルが高い」などたくさん感想をいただきました。いただいた言葉を大切にして。生徒、職員一緒になってさらにがんばっていききたいと思います。

生徒会新旧役員が交代します。

12月13日に引き継ぎ式がありました。3年生の執行部・専門委員長からは1年間のお礼の言葉がありました。「皆の協力があったから公約を達成することができた。」「貴重な経験をすることができた。」と本当に感じた素直な思いを話しました。外から見ただけでは分からなかった大変な事も、やってみて味わえた達成感もあったと思います。ご苦労様でした。発表する姿も堂々としていました。

2年生の新執行部、専門委員長の皆さんからは、「自分達の役割に責任をもって一生懸命活動していきます」と頼もしい挨拶がありました。

2学期も「加茂川だより」をお読みいただきありがとうございました。

年の瀬を迎え気せわしい毎日かと存じますが、どうぞお健やかにお過ごしください。良いお年をお迎えください。



◆◆1月行事予定◆◆ SC:スクールカウンセラー

4	土	
5	日	
6	月	仕事始め
7	火	第68回海南省駅伝競走大会試走
8	水	街頭交通指導 3学期始業式 給食開始
9	木	
10	金	到達度テスト【3年】確認テスト【1・2年】
11	土	
12	日	二十歳を祝う会
13	月	成人の日 第68回海南省駅伝競走大会
14	火	
15	水	学年末テスト発表【3年】 SC
16	木	入学者説明会
17	金	第3回英検
18	土	海南省園児児童生徒作品展、海南省科学作品展 市民スポーツ大会【バレー】 県PTA指導者研修会
19	日	海南省園児児童生徒作品展、海南省科学作品展 市民スポーツ大会【バレー】
20	月	
21	火	
22	水	学年末テスト【3年】
23	木	学年末テスト【3年】
24	金	学年末テスト【3年】3年給食後下校 人権学習【2年】
25	土	市民スポーツ大会【バスケット、テニス】
26	日	市民スポーツ大会【バスケット、テニス】
27	月	到達度テスト【3年】
28	火	
29	水	SC
30	木	
31	金	

2月10日(月)、12日(水)～13日(木) 三者面談【3年】
2月17日(月) 和歌山県立一般出願
2月20日(木) 師親会新役員選出会【現役員・2年保護者】
2月25日(火)～27日(木) 学年末テスト【1・2年】
2月25日(火) 奉仕作業【3年】
2月26日(水)、27日(木) 和歌山県立本出願
※現時点での予定です。変更もあり得ます。